

日本退職教職員協議会
関ブロ近県各単会 会長様

日本退職教職員協議会
会長 西澤 清

ー沖繩の高江・辺野古における不当逮捕、不当判決を許さない！ー
沖繩からの報告、そして激励の集会への参加について（紹介）

ご活躍に敬意を表します。

3月14日、那覇地裁柴田寿宏裁判長は、高江や辺野古での米軍新基地建設に反対し行動してきた、山城博治さん、稲葉博さん、添田充啓さんの3人に対して有罪判決を言い渡しました。沖繩の民意、沖繩の現状、沖繩の歴史を全く顧みない不当な判決です。米軍基地の7割が集中し、様々な事故や犯罪に苦しんできた沖繩県民は、もう基地はいらないと新基地建設に反対の声を、沖繩県知事選挙や国政選挙、様々な場面で上げ続けてきました。その民意を全く無視して建設を強行し、現在の警察権力と市民が対峙する状況を作りあげてきたのは、安倍政権の責任なのです。市民は、非暴力の様々な行動を通じて自らの意志を表現してきました。今回の判決は、高江や辺野古の市民運動の本質を捉えない、民主主義とは何かを捉えない、全く稚拙な判決と言えます。山城さん、稲葉さんは、即日控訴しています。

山城さんと稲葉さん、そして弁護団の金高望弁護士が上京し、今回の判決の報告と今後の決意を表明する場が下記のとおり開催されます。平和フォーラムからの呼びかけもあり、紹介いたします。

集会名 ー沖繩の高江・辺野古における不当逮捕、不当判決を許さない！ー
沖繩からの報告、そして激励の集会

日 時 4月11日（水） 18時開場 18時30分開会

会 場 連合会館2階大会議室

次 第	開会の挨拶	呼びかけ人
	裁判報告	金高 望さん（弁 護 団）
	決意表明	山城博治さん 稲葉 博さん
	激励の言葉	青木初子さん（沖繩・一坪反戦地主会関東ブロック）
	閉会の挨拶	呼びかけ人

主 催 沖縄裁判の3人を支援する会
呼びかけ人 落合恵子（作家） 香山リカ（精神科医・立教大学教授）
鎌田慧（ルポライター） 佐高信（評論家）
中沢けい（小説家・法政大学教授）
西谷修（東京外国語大学名誉教授）

協 賛 沖縄意見広告運動
沖縄・一坪反戦地主会関東ブロック
沖縄の闘いと連帯する東京東部集会実行委員会
沖縄の闘いと連帯する東京南部の会
「止めよう！辺野古埋立て」国会包囲実行委員会
辺野古・高江を守ろう！NGOネットワーク
辺野古への基地建設を許さない実行委員会
フォーラム平和・人権・環境